

Luxemburg: Supermarktkette nimmt israelische Produkte aus den Regalen

01.09.2015

Categories: Konsumboykott

Luxemburgs grösste Supermarktkette „Cactus“ nimmt alle israelischen Produkte aus den Regalen. Dies geschieht so lange, bis die Lieferanten nachweisen können, dass ihre Waren nicht im besetzten Westjordanland hergestellt werden.

Damit regierte das Management von Cactus auf Proteste der Organisation „Comité pour une Paix Juste au Proche-Orient“. Die Gruppe hielt wiederholt Demonstrationen bei Läden der Kette ab, um Druck auf Cactus auszuüben.

[Mehr dazu auf der Webseite von ECCP.](#)